

FORMULE

FESTIVAL RING

VIVEZ L'EXPÉRIENCE TOTALE DU FESTIVAL RING EN ASSISTANT EN UNE SEMAINE À L'INTÉGRALITÉ DE LA TÉTRALOGIE.

Première série du 23 au 28 novembre 2020. Seconde série du 30 novembre au 6 décembre 2020.

ENJOY THE COMPLETE ONE-WEEK RING FESTIVAL EXPERIENCE.

First cycle from November 23 to 28, 2020. Second cycle from November 30 to December 6, 2020.

FESTIVAL 1 :

- **L'Or du Rhin**
lundi 23 novembre 2020 (19:30)
- **La Walkyrie**
mardi 24 novembre 2020 (18:30)
- **Siegfried**
jeudi 26 novembre 2020 (18:00)
- **Le Crépuscule des dieux**
samedi 28 novembre 2020 (18:00)

FESTIVAL 2 :


- **L'Or du Rhin**
lundi 30 novembre 2020 (19:30)
- **La Walkyrie**
mercredi 2 décembre 2020 (18:30)
- **Siegfried**
vendredi 4 décembre 2020 (18:00)
- **Le Crépuscule des dieux**
dimanche 6 décembre 2020 (14:00)

FESTIVAL 1:

- **Das Rheingold**
Monday, 23 November 2020 (19:30)
- **Die Walküre**
Tuesday, 24 November 2020 (18:30)
- **Siegfried**
Thursday, 26 November 2020 (18:00)
- **Götterdämmerung**
Saturday, 28 November 2020 (18:00)

FESTIVAL 2:

- **Das Rheingold**
Monday, 30 November 2020 (19:30)
- **Die Walküre**
Wednesday, 2 December 2020 (18:30)
- **Siegfried**
Friday, 4 December 2020 (18:00)
- **Götterdämmerung**
Sunday, 6 December 2020 (14:00)

SPECTACLE	OPT	1	2	3	4	5	6	7
 FESTIVAL RING	1 000€	920€	860€	780€	700€	560€	440€	360€

Le prix du Festival correspond à 4 places de spectacle pour une personne, et aux collations et boissons proposées avant la représentation (*L'Or du Rhin*) ou aux entractes. Commande minimum : 10 personnes.

Réservez dès à présent les programmes du *Ring* conçus spécialement pour le Festival, au prix de 60€ les 4.

Si vous le souhaitez, **COMPLÉTEZ VOTRE ABONNEMENT AVEC D'AUTRES SPECTACLES DE LA SAISON 2019/2020.**

Pour trouver les dates et tarifs disponibles dans le cadre de l'abonnement, se référer au calendrier à la suite du bulletin d'Abonnement Champ Libre Groupes, ou par mail à l'adresse groupes@operadeparis.fr (tarifs sur fond blanc).

The price of the Festival includes your 4 performance tickets for one person, as well as a light snack and drinks before the performance (Das Rheingold) or during intervals. Minimum order: 10 tickets.

Book your specially designed Ring Cycle Festival programmes, priced at €60 for the 4.

*If you so wish, **SUPPLEMENT YOUR SUBSCRIPTION WITH OTHER PRODUCTIONS FROM THE 2019/2020 SEASON.***

To find the dates and rates available as part of the subscription, refer to calendar, in the Champ Libre Groupes Subscription form, or by email at groupes@operadeparis.fr (rates on a white background).